

## ***Eröffnung des Bürgertestzentrums am Pfarrzentrum in Horrem***

### ***Testungen im Drive-In und Walk-In möglich***

Kerpen, 25.05.2021

Nachdem bereits einige Testzentren den Betrieb aufgenommen haben, wird es nun ab Mittwoch, den 26.05.2021, auch im Ortsteil Horrem die Möglichkeit geben, aus dem Auto heraus getestet zu werden.

Das Testzentrum am Pfarrzentrum Christus König, Hauptstraße 215, ermöglicht dann die kostenlosen Bürgertestungen sowohl im Drive-In, als auch im Walk-In.

“Es freut mich sehr, dass es gelungen ist, in Horrem als einem der einwohnerstärksten Stadtteile, ein größeres Testzentrum anzusiedeln. Damit wird die Teststruktur im Stadtgebiet weiter verstärkt und weitestgehend abgerundet“, so Bürgermeister Spürck.

Das „Medicare Testzentrum Christus-König-Horrem“ kann mit oder ohne Terminbuchung genutzt werden (mit Terminbuchung unter [www.covid-testzentrum.de/kerpen-horrem/](http://www.covid-testzentrum.de/kerpen-horrem/)). Die kostenlosen Schnelltests erfolgen über einen Rachen- und Nasenabstrich. Das Testergebnis kann auch per E-Mail und per Handy-App mitgeteilt werden.

Auf der Homepage der Kolpingstadt Kerpen ([www.stadt-kerpen.de](http://www.stadt-kerpen.de)) findet sich weiterhin eine Übersicht aller Testzentren im Stadtgebiet. Zudem steht für alle Fragen rund um das Thema „Bürgertestzentren“ die Hotline 02237/58-666 zur Verfügung. Die Kontaktaufnahme kann alternativ per E-Mail erfolgen: [buergertestzentren@stadt-kerpen.de](mailto:buergertestzentren@stadt-kerpen.de)

### **Medicare Testzentrum Christus-König-Horrem** (Zufahrt über Hauptstraße)

Montag bis Freitag.:	07.00 Uhr – 20.00 Uhr
Samstag:	08.00 Uhr – 18.00 Uhr
Sonntag/Feiertag:	10.00 Uhr – 15.00 Uhr

Terminvereinbarung möglich (nicht erforderlich). Versendung des Ergebnisses per E-Mail oder via App möglich.